
REUNIÃO ORDINÁRIA CADES BUTANTÃ

DATA: 28.02.2024

LOCAL: Reunião online

HORÁRIO: das 19h00 às 21h30

PRESENTES:

Conselheiros eleitos presentes: 
Ana Aragao
Luciana Murakami
Mila Maluhy
Angela Baeder
Bruno Salerno Rodrigues
Élio Camargo
Maria Angélica Oliveira

Conselheiros representantes do Executivo Municipal:
Não compareceram

Convidados:
Fernanda Lima e Mateus Braga ONU Habitat

Atas de novembro/2023 e Janeiro/2024 aprovadas, não houve reunião no mês de
dezembro/2023.

Equipe da ONU Habitat apresenta projeto de elaboração de oito planos de gestão para oito
parques urbanos municipais. Dentre os parques selecionados está Parque Água Podre, que
não possui conselho gestor formado até o presente momento.
Plano de gestão será um guia para o funcionalismo público, e para a sociedade civil fazer o
controle social dessa gestão, de forma compartilhada, permitindo continuidade de políticas
públicas, programas, projetos e iniciativas para os parques que não seja um programa restrito a
uma gestão, mas que possa garantir também uma perenidade dessas ações.
Equipe ONU questionou se Cades poderia assumir no papel de conselho.
Conselheiros devem discutir, porém estamos em fim de mandato o que pode ser prejudicial a
um projeto que deve durar 1 ano.
Foi feita sugestão de que sejam chamadas as pessoas e comunidade envolvida localmente na
implantação do Parque para esta participação mais efetiva, podendo alguns conselheiros mais
conectados com este Parque participar da ação.

Angela explica sobre projeto proposto para o Conselho Participativo de 03 mini ecopontos na
subprefeitura do Butantã
Conselheiros discutem que quando há urgência para definições de propostas, sem tempo hábil
para discussão no CADES, podemos nos apresentar como conselheiros CADES, porém
proposta é individual e pessoal, não do CADES.
Lembrando sempre de honrar, respeitar e consultar as lideranças locais quando há propostas
de projetos em um território específico.

Conselheiros irão colaborar com lista de ações da gestão Cades 2022-2023 para repassar um
relatório a nova gestão.


